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Problema de Universidad 
Expuesto por Rector en TV 

Un informe televisado rendirá el 
Rector de la Universidad de El 
Salvador el miércoles, el cual va 
dirigido a los estudiantes y padres 
de lamilia en especial y al pueblo 
salvadoreño en general, según 
informó la oficina de Relaciones 
Públicas de dicha institución. 

Como se sabe, hasta la serna na 
puada se logró rewi ir por segwida 
vez desde el 8 de octubre, el Conse
jo Superior Universitario, el cual 
era bloqueado por grupos de es
tudiantes que impedfan su reunión. 
En esta última sesión el Consejo, 
integrado por el sector profesional, 
docente y estudiantil, escuchó un 

informe del Dr. Carlos Alfaro 
Castillo, pero el funcionario ha 
estimado necesario ampliarlo al 
auditorio televisivo. 

De acuerdo con el boleUn 
suministrado por Relaciones 
Públicas, el Dr. Alfaro Castillo tra
tará de resumir en un espacio de 
media hora, la actual pro
blemática universitaria, con el fin 
de llevar tranquilidad a los 
auténticos estudiantes que desean 
reanudar su ciclo inconcluso y a los 
bachilleres que van a ingresar por 
primera vez a la Universidad, con 
el fin de coronar una carrera. 

Urge Pavimentar Entrada 
al Cantón El Matazano 

Los señores Hilario Zelaya, Juan 
Silvia y Miguel ZOíneta nos envfan 
wia carta en la que piden al 
Ministerio de Obras Públicas pa
vimentar el tramo de calle que une 
al cantón El Matazano con el 
Boulevard de llopango, saliendo 
frente a la Cigarrer1a Morazán. 

Es el caso, dicen, que todas las 
colonias construidas al costado 
Sur-Poniente de la colonia Sa�ta 
Lucia han quedado embotelladas, 
ya que la única salida al boulevard 
es por la referida colonia y cuando 
hay un desperfecto en la vfa que
dan encerradas. "El cantón El 
Matazano, dicen, tiene su propia 
entrada y es la aue llega hasta 
nuestras viviendas razón por la 
que pedimas al ingeniero Seaman, 
de Obras Públicas, pavimentar la 
vfa". 

Recuerdan los vecinos que 
durante las campañas polfticas 
anteriores se les ha prometido esa 
obra pero hasta hoy no la han visto 
cristalizada. "Ojalá la presente 
administración haga algo por 
nosotrcxs'', agregan. 

Se hace la observación que esa 
misma vfa es utilii.ada por 
vehfculos nacionales que llegan a 
los planteles de la Dirección 
General de Ganader1a razón por la 
que el gobierno debe interesarse en 
mantener· en buen � estado esa 
calle. Actualmente, dicen, pasar 
por ese lugar es un sacrificio. da
das las polvaredas y los baches, 
pero con un poco de actividad bien 
puede dejarse expedita e incluso 
servicia para que las empresas de 
buses urbanos desplazaran sus 
vehfculos por ese sector. 

CENTENARIO DE ULUAZAPA.- Las señoras Lilian Pineda de Riva• y Argentina Pineda de 
Cerna, declaran inaugurado el servicio de agua en Uluazapa, San Miguel, dentro de los festejos 
del Centenario de esa Villa. Estuvieron presentes en los actos el Presidente Molino, Presidente 
de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Rogelio Chóvez, Presidente de Anda, /ng. Ernesto Kury y 
otras autoridades. (Foto de Peñate Zambrano). 

Pueblos Deben Contribuir 
a la Paz Dice Presidente 

lectora Apoya Editorial 
Sobre Freno al Aprendizaie 

"Con mucha pena vemos cómo 
se extingue y desperdiciai a la vez, 
las ansias y aptitudes de mucho� 
jóvenes que carecen de facultades 
para los estudios, pero si serian 
grandes artistas porque p,oseen W1 
tesoro en sus facultades ', dice la 
señora Nwizia de Alvergue, al 
comentar una nota publicada en 
EL DIARIO DE HOY, titulada 
"Leyes Sobre Aprendices Frenan 
Desarrollo del Pafs". 

La carta, textualmente dice: 
"Director de EL DIARIO DE 

HOY. Presente. 

"Estimado señor: 
"Con mucho agrado leimos el 

viernes 14 de los corrientes, en la 
página N• 2 de dicho periódico el 
articulo referente "Leyes sobre 
aprendices frenan desarrollo del 
paJs", quiero manifestarle mi 
adhesión a su inquietud, que es la 
mfa y la de muchos padres de 
familia que vemos que se extingue 
y despediician a la vez, las ansias y 
aptitudes de muchos jóvenes que 
carecen de facultades para los 

-Favor pase a la Pág. 52. 

Los ¡iueblos deben contribuir a la 
paz de Centro América dijo el 
Presidente Molina cuando el perio
dista hondureño Marco Tulio Ruiz, 
de "El Ola", de Tegucigalpa, 
pregwitó sobre si consideraba que 

Expectación por 

Nuevos Magistrados 
Hay expectación en los cfrculas 

judiciales por conocer la nómina 
de los nuevas magistrados que 
integrarán la Corte Suprema y 
cuya elección será el 28 en la 
Asamblea Legislativa. 

Algwios abogadas afirmaron 
que, de acuerdo con expresiones 
públicas del Dr. Rogelio Chávez, 
Presidente de la Corte, su deseo 
seria rodearse de nuevos 
elementos, pero falta aún conocer 
lo que digan las diputados. 

PROGRAMA FINANCIERO.- Funcionarios de la Federación de las Cajas 
_
de 

_
Crédito sos
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tivas afiliadas en 1977. De izquierda a derecha: Lic. C�rlos Enrique M�rales, don Ignacto Ar
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el presente será el año de la paz. 
"Conffo en Dios y en la buena 

volwitad de los hombres para que 
reine la paz en estos países. Los 
pueblos también deben cooperar 
para que se consolide la paz entre 
dos paises hermanos'', agregó. 

Ruiz estuvo la semana pasada en 
San Salvador haciendo una serie de 
reportajes sobre polltica, 
economla y desarrollo social de El 
Salvador. Aprovechó la ocasión 
para entrevistar al Presidente 
Molina, sobre tópicos nacionales e 
internacionales, a los candidatos 
presidenciales general Romero y 
coronel Claramount y además 
concurrió a varias concentraciones 
pollticas. 

En el cuestionario presentado al 
Presidente Molina, Ruiz pregwitó 
si al denunciar El Salvador el 
Pacto de Bogotá no hará que las 

negociaciones entre El Salvador y 
Honduras marchen con más len
titud, el Presidente respondió que 
por el contrario, el hecho de ha
berse recurrido a la negociación 
directa hace más viables las pla
ticas. 

El Presidente se refirió también 
a las buenas intenciones de parte 
del jefe de gobierno de Honduras, 
general Melgar para solucionar las 
diferencias y reiteró que no consi
dera que el cambio de gobierno en 
El Salvador pueda entorpecer las 
mismas, "ya que, dijo, el general 
Romero tiene su linea definida en 
beneficio de la paz entre las dos 
pueblos". 

Aclaró que en su oportunidad 
será enviado al Congreso el 
documento mediante el cual ambos 
paises acuerdan las lineamientas 
para definir las negociaciones. 

Evaluarán Espectáculos de 
Centro-América y Panamá 

Tres mesas de trabajo se 
realizarán en la reunión Cen
troamericana y Panamá de 
Evaluadores· de Espectáculos 
Públicos, convocada por el 
Ministerio del Interior de nuestro 
pafs, para discutir los criterios de 
evaluación. Las mesas serán sobre 
Cine y Televisión; Circos y Varie
dades y Night Clubs y Shows 

Nocturnos. 
En cada una de las mesas, 

disertantes de México y Colombia 
darán a conocer sus experiencias 
en el campo de la evaluación de los 
espectáculos, a fin de que se uni
fiquen criterios. 

La reunión se realizará los dfas 
27, 28 y 29 de enero en el Audi
torium de la CAESS . 

Relatan Contaminación 
de Roya en Nicaragua 

Dos versiones sobre la in
troducción de la Roya en 
Nicaragua relatan wios ca
fetaleros. 

Las protagonistas -dicen- son 
desde luego miembros de familias 
allegadas al Presidente Somoza. 

La primera versión habla de W1 
cafetalero que mandó a su hijo al 
Brasil, para que estudiara la roya 
del café, sus efectos y sus sistemas 
de erradicación. 

Llegado a aquel pals, el hijo del 
cafetalero nicaragUense se dedicó 
a diversiones: trip-tease, whisky, 
lenocinios, etc. y -añaden- todos 
las demás etcéteras que pueden 
reilti'uir> IOS'�veoes.liberUnl!l-

De pronto -dicen- el viaj�ro se 
acordó que tenla que estudiar la 
roya y más corriendo que andando, 
a como hubo lugar, consiguió unas 
cuantas hojas de cafeto con roya, 
las metió en un sobre, lo cerró. 
puso las estampillas y la dirección 
de su progenitor en Nicaragua 
Luego se fue a la oficina de 
Correos, más próximas y vfa 
aérea, el sobre y su contenido_ llegó 
a manas del cafetalero, exphcó el 
narrador. 

o pasó mucho tiempo para que 
aquel padre, "tan inteligente como 
su hi1011, llevase las hojas por-
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